

# MILITER

## Danrem 082/CPYJ Terima Kejutan Ulang Tahun Perak

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.MILITER.CO.ID](http://MOJOKERTO.MILITER.CO.ID)

Dec 29, 2024 - 16:33



Mojokerto, – Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., hari ini mendapat kejutan hari ulang tahun (perak), genap usianya yang ke-50 tahun yang berlangsung meriah dihadiri oleh para pejabat unsur Forkopimda Kota/Kabupaten Mojokerto, Dandim jajaran dan PJU, TNI, Polri, serta tamu undangan lainnya, Sabtu (28/12/2024) di kediaman dinas Jalan

R.A. Basuni Sooko No 3 Kab. Mojokerto.



Sebagai bentuk kejutan spesial ditujukan saat Komandan Korem 082/CPYJ memasuki ruangan kediaman, beliau disambut dengan dentuman petasan yang menggelegar semburat warna-warni, alunan merdu terompet, dan dilanjutkan dengan tiupan lilin serta pemotongan kue ulang tahun. Suasana haru dan penuh kegembiraan menyelimuti perayaan acara ini.



Kejutan ini berhasil membuat Danrem 082/CPYJ terkejut sekaligus senang. Suasana semakin hangat dengan ucapan selamat ulang tahun dan doa yang tercurah untuk beliau.

Acara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara yang di berikan kepada istri tercinta Ibu Fully Batara, serta para undangan lainnya di halaman belakang kediaman.

Salam sambutan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara menyampaikan, "Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh keluarga besar Korem 082/CPYJ yang telah memberikan dukungan penuh selama ini yaitu surprise ulang tahun perak (50 tahun) Semoga saya selalu diberikan kesehatan dan kekuatan untuk terus mengabdikan kepada negara dan masyarakat, khususnya di Korem 082/CPYJ,"

Dalam acara tersebut juga diisi dengan pemutaran profil Danrem dan video ucapan ulang tahun dari unsur Forkopimda Kota/Kabupaten Mojokerto, Dandim jajaran serta keluarga dan kerabat.

Danrem juga menerima hadiah istimewa dari para Komandan Kodim jajaran dan undangan lainnya, hadiah yang diberikan menunjukkan kekompakan dan rasa hormat antara Dandim dan Danrem.

Acara diakhiri dengan foto bersama yang hangat dan hiburan nyayi, momen ini menjadi bukti eratnya tali silaturahmi dan kekompakan antara Danrem 082/CPYJ dengan seluruh jajaran dan tamu undangan.(Penrem)